

# カラフル

津南小学校1学年だより

No.35 令和8年1月16日

## クロスカントリースキーがはじめました！

1月14日（水）に今シーズン初のクロスカントリースキーを行いました。

前日に体育館で道具の準備や、板の履き方の確認を行い、14日はグラウンドで板を履いて歩いてみました。子どもたちは、慣れない板の操作に苦戦し、転びながらも楽しそうに活動していました。スキーの授業を通して、雪を好きになってくれたら嬉しいです。活動の様子は後日載せたいと思います。



## タブレットを持ち帰ります

1月21日（水）にタブレットを持ち帰ります。1年生は今回、ipadをWi-Fi機器に接続していただくことが目的となります。詳しい内容は1月8日に配布の「iPadの家庭Wi-Fiへの接続テストのご案内」をご覧ください。なお、ipadを使って、お家で取り組んでいただく課題はありません。



## 用具についてのお知らせ

### ①体操着について

発育測定が終わりました。IV期の体育は寒いので半ズボンは必要ありません。汗取りタオルは、水曜日にスキーを行った後、その日のうちに持って帰るか、週末に体操着袋に入れて持って帰るかのどちらかになる予定です。

また、雨の日は体操着袋が登校時に濡れてしまう場合があります。「中身をビニル袋に入れてから体操着袋に入れる。」「体操着袋自体をビニル袋に入れる。」「体操着袋自体を濡れにくいものにする」など工夫をお願いいたします。

### ②赤白帽子について

クロスカントリースキー授業をしている間は、赤白帽子を使用しての体育は週に1時間程度になります。その他には清掃時に使用しますが、たくさん汗をかくことも少ないです。状況によっては、週末に持ち帰らないこともありますので、ご理解ください。

### ③絵の具道具について

来週の図画工作で絵の具を使用する予定です。道具に記名のうえ、1月21日（水）までに、持たせてください。なお、活動中に絵の具が服に飛んでしまうことや、袖に絵の具がついてしまうこともあります。服装についても工夫をお願いします。